

LA POLÍTICA CLIMÁTICA EN AMÉRICA LATINA

Las políticas ambientales, climáticas y energéticas permiten que los países protejan el medio ambiente y las sociedades. América Latina cuenta con la mayor biodiversidad del planeta y a la vez es una de las regiones más vulnerables al cambio climático. Es por ello que son trascendentales los programas que permitan la preservación de los ecosistemas y el desarrollo sostenible.

Línea de tiempo

La línea de tiempo que presenta ConexiónCOP se basa en la publicación "Historia de las Políticas Ambientales, Climáticas y Energéticas en América Latina 1940-2015" desarrollada por la Fundación Konrad Adenauer (KAS). La infografía también sitúa a América Latina dentro de los procesos económicos y políticos internacionales.

